



校長室だより

～for the 子ども・for the 富小～

令和6年度

No.14

令和6年10月22日

阿南市立富岡小学校

発行者 村上耕太郎

輝く富小っ子～練習の成果を発揮！～

スポーツの秋・芸術の秋ということで10月に入って体育・音楽の大きな行事が行われています。どちらも日頃の練習の成果を十分に発揮して素晴らしいパフォーマンスを披露してくれました。

近年、子どもの多忙化・熱中症対策・教員の働き方改革などによる「負担軽減」ということで、このような課外活動的な取組は縮小されがちですが、本校の練習量は県内でも有数だと思います。富小っ子の前向きさ・粘り強さとそれに応えようとする教員のがんばりが実を結んでいます。また、そのような取組を支え・応援してくれる保護者のみなさまのご支援・ご協力にも感謝です。

【阿南市小学校陸上運動記録会】

10月11日(金)にJAアグリあなん陸上競技場で行われ、本校からは40名の児童が参加しました。入賞者24名+リレー2チーム、大会新記録2 (50mH 〈7秒93〉、男子リレー 〈55秒02〉)と素晴らしい成績をあげると共に、惜しくも入賞できなかった子どもたちも全力で走り・跳び・投げることができました。また、応援の盛り上がりも最高で、一緒にがんばってきた仲間へ一生懸命声援と拍手を送る姿は誇らしいものでした。



【マーチングフェスタ in 徳島】

10月19日(土)にアミノバリューホールで行われ、本校からは金管バンド・カラーガードクラブの50名が出場しました。「阿南の夏まつり」でのパレード以降、夏休みや9月に入ってからは朝・昼・放課後と本当に練習をよくがんばってきました。また、外部講師を招いての講習なども行うことにより、演奏・演技の質が大きく向上し、規律性とダイナミックさが両立しています。そして何よりも、バンドの取組のテーマである「明るく、元気に、のびのびとLet's try Marching!」を体現し、笑顔で演奏・演技ができたところが素敵でした。

マーチングの演奏・演技については11月2日(土)の富小祭において、披露する予定です。



「阿南の花 ひまわりプロジェクト」

10月11日(金)、「阿南の花ひまわりプロジェクト」の活動報告会・表彰式が開催され、最優秀となる「阿南金融懇談会賞」を受賞しました。

7月に種をまいたひまわりは、栽培委員会の子もたちのお世話により大きな花(プロジェクトで最大)を咲かせ、この度の受賞となりました。

表彰式では、参加校を代表して本校の児童が「阿南市がひまわりパワ―で元気いっぱいすてきな町になることを願う」との立派なあいさつをしてくれました。



楽焼きができあがりました

10月17日(木)、楽焼きの色つけ・焼成を行いました。子どもたちは「どんな色になるかな」と期待と不安を胸に、思い思いに色をつけてきました。焼き上がった作品を手に取り、納得の表情の子、「もうちょっとこうしておけばよかったなあ」と残念がる子、中には思っていた色と全く違うのか自分の作品をなかなか探せない子など様々でしたが、どの作品も「世界で一つだけ」の素敵な作品となりました。

